24.08.2015 Flüchtlings-Notunterkunft im Globus-Baumarkt

Heute wurde mündlich seitens der Stadt Erfurt informiert, dass geplant ist, ab Oktober 2015 im ehemaligen Globus-Baumarkt eine Flüchtlings-Notunterkunft einzurichten. Dabei soll es sich um keine kurzfristige, sondern eine mittelfristige Einrichtung handeln, heißt, dass der Mietvertrag für das Objekt für 5 Jahre unterschrieben werden soll.

Das Objekt sei nicht optimal; es seien noch Umbauten nötig, z.B. für Sanitäranlagen. Untergebracht werden sollen nach heutiger Information bis zu 300 Menschen; ihre jeweilige Verweil-Dauer beträgt durchschnittlich voraussichtlich 3-4 Wochen.

In Kürze solle es eine Bürgerversammlung geben mit den Einwohnern Linderbachs und Büßlebens.